

# ふれあい



## ☆10月9日 運動会

今年の運動会には、総勢約120名の友垣が参加してくれました。体育の講座対抗で競い、どの競技も接戦で各グループの応援に力が入りました。新たな種目が加わり、通信制のオリジナルの競技が充実していて、とても有意義な学校行事になりました。また前日準備に参加してくれた皆さん、当日係の仕事をしてくれた皆さん、競技に参加してくれた皆さん、運動会を盛り上げてくれてありがとうございました！

### <生徒の感想>

初めての参加で何も分からず、不安でいっぱいでしたが、徐々に打ち解けていく姿や、必死に応援し合うみんなの姿を見ることができてとてもうれしかったです。

結果より、こうして自ら仲良くなっていくための勇気を出す練習ができたことが財産だと思います。



結果	競技優勝	体育 1
	パネル優秀賞	体育 1

## ☆10月2日 進路に関するホームルーム活動

①社会に求められる力とは ②進路研究の進め方 ③小論文入門 の3つの講座に分かれて進路に関するホームルーム活動を行いました。①社会に求められる力とは では、ジョブカフェ愛 work さんから講師をお招きして、講義をしていただきました。これからの時代に求められる人物像、社会人基礎力やマナー、そして日常生活や学校生活において心がけることまで丁寧に伝えていただきました。

### <生徒の感想>

進路について悩んでいましたが、道は1つだけではなく何通りもある事に気づけました。焦らずに情報を集めながら、将来「この仕事に就けて良かった」と言えるように進路を決めていこうと思います。

## ☆10月4日 明教館見学

明教館と史料館を見学しました。正岡子規や秋山兄弟などの偉人が学んだ歴史ある学び舎を見学したり、偉人の残した作品などを見たりすることができました。先生方の解説のおかげでとても分かりやすく、より歴史を肌で感じることができました。

### <生徒の感想>

明教館はとても古く、あの建物で昔の人たちが勉強していたんだなと感ずることができました。今の学校とは違い、木のぬくもりがあるところで勉強していたのを考えると少し憧れました。戦争時代を乗り越えて今でも大切にされていて、とてもいい場所だと思いました。



## ★ 今後の予定

- ・ 後期遠足 … 11月1日(火)、東予(愛媛県総合科学博物館)、中予(道後)、南予(大洲)に行くことになりました。春の遠足に行きたかったけど行けなかった人は是非参加しましょう。詳しい内容などは10月の友垣発送に封入されている資料を確認してください。服装や靴、持参物をよく考えて参加しましょう。雨天決行です。遠足日和になりますように。
- ・ 球技大会 … 11月20日(日)、キンボールとレクバレーを行います。スポーツの秋です。爽やかな汗を流し友垣と交流を深めませんか？
- ・ 人権・同和教育学習会 … 11月22日(火)3時限目
- ・ サークル活動 … 11月6日(日)・12月4日(日)サークル活動があります。まだ登録していない人も参加してみましょう。



連絡:11月6日(日)サークルの写真撮影をします。  
登録している人は必ず参加してください。

